



Sortie pédagogique à l'Ile de Ré

publié le 05/02/2016

Dans le cadre de l'atelier Nature proposé aux élèves volontaires de 6e, une sortie pédagogique à l'Ile de Ré est prévue le vendredi 17 juin 2016.

Au programme : une visite guidée de la ville de Saint-Martin-de Ré, une visite de la réserve naturelle de Lilleau des Niges avec un animateur de la LPO, une visite de la Maison du Fier (espace muséographique dédié au patrimoine naturel de l'île) et une ascension du phare des Baleines pour les plus courageux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.